

El Consejo Evangélico Autnómico de Andalucía inaugura su sede institucional a un kilómetro del Monasterio de San Isidoro del Campo, en Santiponce, donde Reina y Valera iniciaron la traducción de la primera Biblia al castellano en el siglo XVI antes de ser perseguidos y quemados en efie por la Inquisición católica española



El secretario del CEAA, Benito Martínez(c), interviniendo en el acto inaugural . Junto a él otros pastores y autoridades de gobierno

(Santiponce, Sevilla, 05/06/2023) El pasado sábado día 3 de junio se inauguró en el municipio de Santiponce (Sevilla) la sede permanente del CEAA (Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía).

Al acto, presidido por el secretario ejecutivo del CEAA, Benito Martínez, asistieron el alcalde del municipio, Justo Delgado, y el viceconsejero de la Presidencia de la Junta de Andalucía, Tomás Burgos, que fueron invitados al efecto.

Fue un acto emotivo en el que también participaron los hermanos que iniciaron las labores de contactos para los primeros acuerdos con la Junta, tales como Bernardo Serrano, Antonio Pardo y Miguel Ángel Prado, recordando también el buen trabajo desarrollado por el ausente Luciano Gómez, presidente del CEAA en los últimos trece años, que partió a la presencia del Señor el pasado 10 de febrero de 2023.

